

Cuento 1

Corría el año 2020 cuando un nuevo Hitler y una Alemania más poderosa llamada Irac, se levantaba en revuelta después del tratado de paz de 1992 realizado por Norte-América e Israel; había pasado ya 28 años después de ese glamoroso tratado cuando Irac ponía sus misiles atómicos al servicio de la guerra, había logrado esconder algunos debajo de la tierra para que el presidente Clinton no lograra recogerlos después de su decreto que en Irac “No habría ningún arma nuclear”. Tratando de atrasar lo inevitable, un contrataque puesto que se había perdido mucho en la guerra del golfo pérsico años atrás. Logrando así que todo comenzará.

E.U.A. puso a prueba su arma fatal que reservaba en los laboratorios más clandestinos que se pudiera conocer en este tiempo; “VEN” sus iniciales significaban Virus encefálico neuronal este pequeño ser al entrar en el cuerpo humano se deslizaba en menos de 20 minutos hacía el cerebro penetrando en el núcleo de las neuronas haciendo trizas todo conocimiento del ser mismo dejando al huésped vegetal, muchos murieron a causa del virus. La tasa de mortandad era tanta, que los padres y cualquier ferviente creyente hubiera dicho que se venía el fin del mundo y el caos de la raza humana.

Los niños gritaban mientras los soldados arrasaban con todo, juntamente con los virus y enfermedades que habían resurgido.

La primera bomba nuclear callo sobre New York city, tan devastadora fue su caída que los edificios se desplomaron como cartulina quemada por las manos traviesas de un niño, después una tormentosa lluvia de radioactividad destruyo todo acabando con el sufrimiento de las personas.

Esta virulenta guerra poco a poco fue convirtiéndose en sepultura para todos los países incluyendo los subdesarrollados y los colonizados aun por Inglaterra y Japón.

México que pasó a ser parte de Japón sabiendo que en esos instantes todo el país tenía su propia guerra por la misma colonización de Japón que despacio fue ganando terreno, en lo tanto Irlanda también luchaba contra Inglaterra.

África murió de hambre frente a ONU sin palabra y de conveniencia ya que ahí fueron donde E.U.A. experimento más con su fenomenal arma.

Eso era Norte-América, Asia, África, y Europa; morían, Centro-América y Sur- América ya que gracias a la guerra el comercio de café y Azúcar que era su principal sustento se vino abajo. Perú destruyo a Ecuador.

Era una era oscura, el hambre, la inmundicia, las pestes y al fin y al cabo la muerte. Entre guerras de poderes, libertad y sangre, el mundo solo agonizaba. La tierra vomitaba a la raza humana que se destruía en su faz y la naturaleza la castigaba haciendo que se destruyera con su más feroz sed de sangre.

Los años pasaron hasta formar siglos, la radiación dejó su rostro en las mutaciones, deformaciones del que fuera un día el más soberbio, orgulloso de su origen, inteligencia y razonabilidad que fue el ser humano; las profecías de Nostradamus se cumplían triunfaba como grande clarividente mientras la vida se extinguía.

En un pensamiento profundo se esperaba la venida del paraíso terrenal que después de la guerra nuclear vendría así profetizaba Nostradamus y así sería.

En los países bajos, Australia, los polos quedaban algunos sobrevivientes, los que descubrieron por inteligencia propia y sentido común que el hielo tenía propiedades para aislar la radiactividad aunque fuera un poco.

Enterrados en refugios con bastantes provisiones al igual que los que se habían enterrado en tierra y otro que se encontraban en la profundidad del mar; los que no, habían muerto o eran malformaciones de la radiación.

Vinieron milenios y otros se fueron, los sobrevivientes malformados y los escondidos habían pasado por evolución tras evolución hasta llegar a ser otra vez una poderosa raza, el hombre volvía a resurgir como el único inteligente en el planeta que un día lo abortaba y ahora lo perdonaba para llegar a ser el animal que predominaría sobre todos.

Aunque el humano recobraba su inteligencia, gracias a la evolución, como en algún remoto mundo lo diría Carlos Darwin tratando de demostrar su teoría “El origen de las especies”. Estableciendo un tronco común de donde cada especie evolucionaria según sus necesidades y medio.

No dejaba de demostrar su voraz ambición por tratar de alcanzar las inesperadas incógnitas del medio que lo rodea, fue realizando todo lo que necesitaba, logrando así levantar una nueva ciudad con edificios como murallas también acabando con los virus que habían hecho de una guerra nuclear a bacteriológica.

Habían pasado ya 8 milenios desde aquel cruel destino, construyendo nuevas naciones las cuales eran diferentes a las grandes metrópolis que existieron, ya que estas estaban erigidas sobre nubes, tenían turbinas gravitacionales que las hacían volar por encima de la tierra, las ciudades eran una sola pues se unían como rompecabezas para evitar guerras como las pasadas, todos hablaban un mismo idioma.

Ya no quedaba ningún rastro de lo que era antes un desastroso mundo, la ciudad bajaba a la tierra para tomar provisiones, comida, agua pero después no si quiera para eso. Tan moderno se mostraban las cosas que no necesitaban mover ni un dedo para hacerlas y dentro de poco el agua, la comida se podrían crear en laboratorios que ya no eran clandestinos, utilizado para el bien de la humanidad. Respecto a la reproducción, el sexo se había retirado como manera de procrear hijos así se evitaban la sobrepoblaciones, solo se recurría a él como la manera de apagar pasiones y los desenfrenos.

En aquella ciudad reivindicada existían las siguientes reglas:

- 1.- Cada pareja se le darían dos hijos (Estos eran creados en inmensas probetas pero a diferencias de otros experimentos el espermatozoide y ovulo eran de la pareja que deseaban tener al bebe, la madre permanecía con el cada día para transmitir sus sentimientos e ideas todo aquello que su madre da a su hijo en el embarazo). El niño tendría todo para ser un buen ciudadano creado por sus padres, después de 9 meses de incubación de probeta y por su puesto acordarse de que provenía de ella. Y los hijos eran dados hasta que la

población llegaba a un cierto periodo en que ya no había crecimiento y se tenía que haber reproducción, se prohibía la reproducción fuera de este periodo, los padres eran elegidos de forma clara y con buen comportamiento para que la nueva generación tuviera los mejores genes y así controlar los índices de natalidad y de sobre población.

2.- Al tener relaciones sexuales se debía realizar el acto con las debidas precauciones (condones, diafragmas, etc.) utensilios que eviten la transmisión de enfermedades aunque no mortales pero sí molestas.

3.-Se prohibía matar, robar, suicidios cualquier cosa que fuera ofensivo para la humanidad aquel que se le descubriera portando armas, el castigo sería el destierro.

4.- Se prohibía rotundamente el bajar a tierra.

5.- Se prohibía tirar basura esta era reciclada en cualquiera de su género.

Realmente eran reglas básicas y muy similares a las tenidas antes del elocausto y eran respetadas con exactitud.

A tal grado se llegaba a la reivindicación, que los científicos construían naves para viajar al espacio con una velocidad de tres milésimas más rápida que la luz.

Al igual que ganó la lucha contra la muerte uno podía morir o revivir cuando quisiera el ser humano y de cierta forma los científicos veían que esta medida hacía que los humanos se insensibilizaran a la muerte y le perdieran el miedo y el dolor cosa por la cual se veían reflejados en actos destructivos por lo cual cada familia que era elegida para tener descendencia tenía que estar bajo terapia de valores y respeto a la vida y el ser humano para este tiempo procrear era lo más sagrado, así como también se preparaban para morir y volver a la vida después de un tiempo, gracias a esto se habían perdido los límites entre la vida y la muerte y los seres humanos de ese tiempo debían de estar listos y preparados para este tipo de cosas, ser consientes para que no se viera reflejados en índices delictivos en la sociedad y se perdiera el equilibrio y se diera una guerra entre naciones que en verdad acabarían con el progreso

humano y el nuevo contexto histórico, ay que las personas al saber que podrían matar a un ser humano y este pudiera revivir definitivamente los haría matar gente sin necesidad de que fuese castigado el delito, por eso los científicos recurrían a este tipo de sobrevivencia cada en cierto tiempo y su aun no era tu tiempo de morir y o no decidías hacerlo y eras asesinado esto se tomaba como delito y era castigado, además no siempre se podrían revivir los cuerpos se necesitaban cuestiones y condiciones específicas en el individuo para poderlo revivir, había veces que el cuerpo del acaido no permitía que se le reviviera.

Se tenía contacto con seres de otros planetas se podía visitar cualquier mundo; existía la teletransportación, la verdad eso se consideraba como lo más viejo. Los poderes mentales eran los más utilizados, ya que se comunicaban por telepatía, predecían lo que fuera a suceder por medio de la clarividencia; las cosas se movían de su lugar gracias a la telequinesis.

Gracias a esto la capacidad del hombre se había transformado, el cerebro tenia mayor abundancia en la cavidad craneana y la cabeza era más grande, conforme a esto el cuerpo se volvía más alargado y más musculoso del cuello para poder el peso de la cabeza, la evolución del cuerpo humano se hacía evidente, debido a que se vivía en el aire y cerca de la atmosfera y el sol y esta se volvía más densa y también la presión era aún más el cuerpo del humano tenía un promedio de crecimiento entre 1.60 a 1.80, ni más alto ni más bajo para poder con el peso atmosférico y también la capacidad respiratoria se transformaba los pulmones se volvían más grande para almacenar más aire y los alveolos eran más densos para poder respirar en espacio donde se era más pesado respirar por consiguiente la caja torácica y las costillas eran más grande en si el ser humano era más pequeño a lo largo y más ancho y con poco musculo si no que los huesos eran pesados y grandes, el pigmento de la piel era más moreno casi desaparecían los blancos eran considerados una especie en extinción ya que la radiación y acercamiento al sol por vivir en las nubes habían transformado al hombre en color cenizo para que no le afectara la radioactividad solar y los ojos eran de color oscuro para soportar la radiación, también el calor era más intenso, se eran lampiños y los ojos eran alargados para soportar más que la luz del sol fuera más directa, la nariz era

más fina y alargada para dejar entrar más oxígeno y tenía cierta capa interna en las fosas nasales para que no entraran gases que se acumularon en la atmosfera y aun no terminaban de limpiarse por el tiempo de la guerra nuclear y del tiempo en que la contaminación casi acaba con el planeta como era el CO2 y metano.

Otra situación que se vivía era que quien quisiera vivir en naves-casas-móviles en el espacio lo podían hacer y también el ser humano tenía colonización de otros planetas así que no se temía el hecho de acabar con el planeta azul – origen debido a esto existían reglas de reproducción si el ser humano quería procrear fuera del planeta o mezclarse con otro tipo de vida extrarrestre que no fuese humano como el hecho de llevar sus hijos al planeta tierra donde las reglas eran más cerradas y se implementaban solo para los humanos ya que habían otras para los seres humanos alienígenas que ingresaban al planeta.

La enseñanza siempre había sido su fuerte, las escuelas de los adolescentes eran simplemente focos de modernidad, la educación de los niños era mediante los padres hasta los 12 años.

Siempre al llegar a clases, los maestros juntamente con los alumnos regresaban al pasado-futuro; al pasado para enseñarles los errores de los humanos durante años y al futuro para que pudieran mejor decidir que querían ser, la educación estaba al cargo de psicólogos, siquiátras y maestros especializados en cada área que el niño vería, se tenían sexólogos, biólogos, astronautas, pedagogos, maestros especializados en educación cívica y ética, así como bioquímicos, médicos y trabajadores sociales cada parte de la educación era entendido por un especialista y sin que se tuviera que entrometer a otro en su rubro ya que las reglas del magisterio de educación era muy precisas y estrictas los maestros tenían que cumplir exactamente con el perfil que se le pedía para la educación del alumno o la necesidad.

Debido a esto los adolescentes-jóvenes predominaban sin desubicación y problemas de adaptación.

Eso era el aprendizaje, a la transformación no necesitaban de más que unos pequeños carros que volaban como zancuditos.

Las casas con solo apretar un botón se guardaban en el bolsillo.

Así nació el procedimiento del futuro gobernante de ese planeta, engendrado en una probeta gigante, con una adolescencia feliz, instruido por el cariño de sus padres, Luisa y el emperador Carlos fueron los padres del príncipe Eimer Dan. Eimer se distinguía sobre todos en la corte por ser un varón hermoso, digno de su realeza con el cabello moreno de molduras y complexión delgada y fornida en el pecho como era la raza humana en ese tiempo y los ojos profundos, negros con los pómulos resaltados la barbilla ergida, una fuerza enorme en los brazos y piernas tan fornido como un toro de estatura mediana. Eso lo hacía popular entre las chicas aparte de su llamativa edad, 28 años.

Sentado siempre en una de las banquetillas del palacio Eimer pensaba con recuerdos lejanos, en su padre hacía ya un año que se habían marchado el y su madre, recordaba a sus padre en ese féretro de Cristal, trataba de imaginar su sonrisa con sus labios rojos delineados, también recordaba el cuanto amaba a su madre y el mucho que la extrañaba.

Acariciando la idea de volver a ser joven, recargándose en el sillón de la cámara de comunicaciones internacionales, tratando de relacionarse con otras galaxias, mundos, desde luego dando consejos, arreglándole la vida a su joven monarca, Ven Gloria era un ilustre sabio con sus 300 años encima, la mirada perdida entre ilusiones de juventud y amores incautos se le respetaba como tal. Eimer fue el primero en respetarlo por qué era lo único que quedaba de sus padres, en sus regaños siempre con las mismas frases:- *¡Si tú supieras! ¡Con respeto Eimer recuerda, ya estoy viejo!*- Como aquel día en que Eimer le dijo:

-¡Oye Ven!

-Eimer ¿no debías estar en la conferencia de impuestos?

- La noche es hermosa, la vida me espera, no puedo desperdiciarla. Me voy con Tex, regreso en su rato...

Tex era el mejor amigo de Eimer era menos agraciado que Eimer con las mujeres y era menos responsable que Eimer, juntos hacían una buena combinación, con sus 29 años y sus ojos violeta y su piel aun más morena que la de Eimer y el color de los cabellos con destellos rojizos.

Eimer corría por los pasillos resbalosos, de esos hermosos castillos blancos; mientras Ven con las canas blancas que lo caracterizaban por su sabiduría, se decía a sí mismo.

-¡Este niño! tiene el mismo carácter de su padre, impulsivo, solo espero nunca le llegue afectar.

Y con sus pasos quedos, jadeantes se retiraba moviendo la cabeza, haciendo gestos, pensando que ese niño no tenía remedio, en cuanto a Tex ¿Qué diría Ven de el? *-¡Que era horrible!*- Un chiquillo de 29 años. Era “*reventado*” como diría Eimer. En la mirada se notaba cuanta energía tenía pues sus ojos no dejaban de moverse en la órbita de los parpados, no tenía el mismo carácter de Eimer casi sin impulsos pero cuando deseaba algo no se quedaba quieto hasta conseguir ese deseo. Así fue como llegó a conseguir a su prima el sin saberlo se enredó con ella, la deseo con ferviente pasión, cada vez que la veía no quería hacer nada la energía que reflejaba en sus ojos disminuía ante ella; una noche como animal de caza la siguió, consiguiendo llegar a su casa deslizándose paso a paso se metió por su ventana que dejaba ver la noche oscura, el viento chiflaba; en lo tanto Tex con los ojos violetas energéticos, luminosos, besaba a su presa quedando impregnado de su olor, sintiendo su respiración rápida en la piel. El encantamiento no lo dejó durante dos meses; cuando se enteró que la mujer que lo hechizaba no era otra más que su prima. Nunca más la volvió a ver y el remordimiento lo traicionaba, Eimer conocía la historia pero no gustaba de recordarla, sintiendo pesar por su amigo. Sintió la necesidad de presentarle a una nueva amiga... Amell cuando la conoció su imagen se quedó grabada en su mente como decía el: *- Amell es el poder de la excitación en la mente de un hombre pervertido en inmundicia de amores prohibidos, es excitación hacia la vida-*.

Eimer escuchaba, observándolo, tratando de entender esa palabra inexistente para él, la palabra “Amor” y los miraba distante, para él las mujeres eran un ir

y venir en la vida que el seguía, las tenía en sus brazos un momento apagando las brasas de sus impulsos y los dejaba no recordaba haber sentido algo especial por algunas de ellas, eran juguetes para él ni siquiera sintió amor por aquella que lloró cuando encontró a Eimer con otra mujer. Amell lo describía con estas palabras: *-Eimer no es otra cosa que un niño dibujando muñecos en la arena creyendo que el agua jamás las tocara, pero llegara el momento en que su corazón sea responsable y se sacrifique como ha sacrificado a tantos por sus escandalosos caprichos-* pero Eimer seguía inmune y jugando con fuego.